



オアシスNews

4月
2018

smile station yokohama
笑顔がつながるコミュニティー

ふぁみりーさぼーと泉、まってる 社会福祉法人 真愛に合流!

認可保育園ふぁみりーさぼーと のあが、昨春 社会福祉法人 真愛を立ち上げて1年。
NPO法人のふぁみりーさぼーと泉と地域作業所まってるが、それぞれ法人を解散し、この4月1日より、社会福祉法人真愛のもとで、介護事業部門ふぁみりーさぼーと泉、でい・さろん泉、地域活動支援センター事業部門まってる、第2まってるとして、事業を開始しました!当法人は合流のための一連の業務を支援させていただきました。

NPO法人は、社会貢献を志す有志にとって、比較的簡易な手続きで資金なしで立ち上げることができ、個人ではできない組織的な活動を永続的なものにする事ができます。

ふぁみりーさぼーと のあ(以下、「のあ」)、ふぁみりーさぼーと泉(以下、「泉」)、地域作業所まってる(以下、「まってる」)、それぞれの組織のスタート段階として最善のかたちでした。

一方、長期的視野に立つ時、NPOは経営基盤を堅固にすることが難しく、そのため、事業も職員の処遇も、先行き不透明にならざるを得ない状況がありました。

そのような中、のあは、長年の誠実な働きの結果、今後のビジョンや発展性が認められて、一般的に狭い門であるにもかかわらず、昨年、社会福祉法人真愛を設立することができました。

のあ、泉、まってる、それぞれが、NPO立ち上げ以来、神の愛を礎に、子ども、高齢者、障がい者、そのご家族…必要があるところどこにでも届いていこうという熱意とまごころをもって、別団体でありながら連携して働きを進めてきました。

社会福祉法人という道が開かれた今、同じ法人の傘のもとで、今まで以上に思いを一つにして地域の福祉の向上に力強く貢献していくために、泉とまってるが、このたび真愛に合流することとなりました。

社会福祉法人はNPOと比べて、はるかに社会的な信用が厚く、税制面や補助金で有利な一方、その社会的信用に足るべく所轄庁による厳しい運営指導と基準があり、そのため事務負担や経費が増大します。

社会福祉法人真愛の運営が軌道にのり、この地域の福祉分野において、さらに大きな役割を果たしていくことができるように、当法人も引き続きサポートさせていただきたいと願っています。

こどもたちへ



ふぁみりーさぼーと のあ



MANNA

ふぁみりーさぼーと泉
でい・さろん泉



真愛のシンボルマーク
中央に十字架を配したデザイン

まってる
第2まってる



介護事業部門
(ふぁみりーさぼーと泉、でい・さろん泉)
部門長 福田理佳さん

今までご支援を本当にありがとうございます。
今回、社福になったことで、1つ1つの業務にも責任の重さを一層感じるとともに、ふぁみりーさぼーと のあ、まってると連携して、地域の皆様の必要に応える新しい何かに挑戦していきたいと考えています。
そしてまた、この働きを担う次世代を育てる大切な時期とも感じています。
これからもどうぞよろしくお願いいたします。

designed by Freepik

トピックス

本郷台ランニングクラブ 第28回栄区民ロードレース大会出場!

横浜市栄区では、毎年1月に、区民のロードレース大会が開催されます。ロードレース大会出場のため、現役陸上選手 元韓国代表のキム・ジungk選手と元実業団マラソン選手の鈴木まどかさんを中心に、有志で本郷台ランニングクラブ(本郷台RC)がスタート。小学生から大人まで、33名が練習を積んで大会に出場し、新春の心地よい空気の中、全員完走しました!



本郷台RCの出場者

栄区民ロードレースは、6つのコース(小学5・6年、3・4年、1・2年の各々3km、中学生以上5km、シニア10km、高校生以上健脚10km)があり、総勢1750人が参加できる人気の大会です。

本郷台RCは、「REJOICE! 共に喜び、共に悲しもう」が合言葉。記録を狙う人、完走を目指す人、それぞれが目標を定めて、3カ月間、和気あいあいと、週1回の練習を重ねていきました。



沿道から大声援(キム選手)



鈴木まどかさん

そして迎えた大会当日1月6日(土)。雨の天気予報が長く続いたにもかかわらず、当日は快晴! 本郷台RCの出場者はオレンジ色の揃いのシャツを着て、各々が自分の目標にチャレンジしました。

本郷台RCの大応援団は、コースの沿道で小旗を振り、通る出場者全員に声援を送りました。見知らぬ出場者も応援に应答してくださり、応援団にも出場者との心温まる交流がありました。

大会結果は、全員がみごと完走。コース別での2位入賞者や3位入賞者も。それぞれが走る楽しさを満喫した日となりました!

本郷台RC練習会 土曜午後
問合せ:jksc2020@gmail.com



本郷台RC
のシンボル
マーク



お汁粉の差し入れも



大応援団

** オアシスの活動は、支援企業およびサポーターの皆さまによって支えられています ** (五十音順・敬称略)

支援企業

28社 (4月1日現在)

アマノ(株)、(株)イチネン、(株)伊藤園、(株)栄港建設、NPO法人エスペランサ・スポーツクラブ、(株)大塚商会、(株)ジャパン ビバレッジ ホールディングス、(株)オーガスト、コカ・コーラ ボトラーズジャパン(株)、(株)サンビルダー、(株)式典船山博善社、セコム(株)、グライダー・ビバレッジサービス(株)、(株)千葉増改築、(株)ノア、(株)のあインターナショナルスクール、(株)パーソナルセキュリティ、(株)白洋舎、(株)ファンケル、有限会社ファンタジア、(株)ホームコンサルタント、(株)北海ボーリング、(株)マーキュロップ、万座温泉 日進館、(株)山仁コーポレーション、(株)ユカ、横浜女子短期大学、理想科学工業(株)

オアシスサポーター

99名 (4月1日現在)

サポーター入会のお申込みは、オアシス事務局
(Tel.045-894-3500)迄

青木徳子、浅見真実子、兩宮崇・久美子、荒井ゆかり、飯島弘一、池田恵賜、池田和雄、池田聖献・雅美、池田登喜子、池田博、池田ゆみ子、石川知生、石川ひろみ、石森敦子、岩村美奈子、瓜生由美子、江熊あゆみ、生沼修一、大野寛美・康子、大町一志、大山彰・良子、小川史子、小野美佐子、オルテガ グスタボ・かほり、梶野智弘・道子、梶野幸枝、金平勝広・美奈子、狩野琢三、栢希恵子、栢恵太、辛島敦生・祥子、上林寧・ちか子、北川 嘉之、金 動完、木村秀子、木脇久代、黒田郁子、小林久子、小林美枝、斎藤美智子、佐藤文子、品澤輝子、島崎正光・尚子、霜山雅也・明子、白井紀子、白川市子、鈴木恵子、鈴木憲三郎、鈴木美和子、未来塾 関口正俊、高岡由佳、高橋真知子、高山常磐、田口彩香、田崎桂子、田中保、田中博子、田中靖子、千葉明德、チョ・イナ、月井博、辻昭明・久美子、角田敦、徳永理圭、枋内菜穂子、長岡淳三、中島鎮夫、中島紀子、名取克範、西田秀之・恵美子、野村剛、原紘子、平田廉吉、平野修一、平野尚美、福田理佳、藤江理子、藤原孝司、細沼好子、本間弘一、本間保子、前嶋淳子、牧野幸弘、松井恵、松本恵子、水上裕子、溝口修、箕輪憲昭、明珍玲子、森登・柳子、矢崎道子、矢島京子、矢島友子、山神泰、山崎維子、横須賀悦子、横山欣也、渡部直子 匿名1名様

関連団体ニュース



社会福祉法人 真愛
ふあみりーさぼーとのあ

3/17(土)第14回卒園式。8名の園児が卒園し、7つの小学校に入学しました。4/2(月)には第16回入園式が執り行われ、8名の園児が新しく加わり2018年度がスタートしました!



社会福祉法人 真愛
ふあみりーさぼーと泉
でいさろん泉

地域のボランティアさんによる二胡(中国の弦楽器)の演奏会。中国の昔の曲から日本の歌謡曲まで、幅広い楽曲と二胡の心に染みる音色が、でいさろんに響き、皆さん夢ごちへ。



社会福祉法人 真愛
まってる 第2まってる

3/3(土)「ようこそ・であい広場」(於栄区社協)に出店、メンバーとスタッフが協力して赤飯や唐揚げ・コロッケなどを販売しました。良い天候とお客様に恵まれて、楽しい1日でした。



のあインターナショナル
スクール

2/11(日)本郷台キリスト教会 ふれあい祭(於 栄公会堂)に参加。スクールの歴史の揭示や、バンド部や校歌の演奏を披露。特に手話を交えた校歌は、万雷の拍手をいただきました。



エスペランサ
スポーツクラブ

4/1(日)関東サッカーリーグ開幕! 3シーズン目今年の目標は一部昇格。ホームゲームでは楽しいイベントも。ぜひ会場で応援を! Youtubeの公式チャンネルでもライブ中継します。